

	Neue Luzerner Zeitung	Pressestimmen
Seite 1/1	Populäre Musik aus aller Welt	16.05.2009

Perlen-Buchrain

Populäre Musik aus aller Welt

oe. «Musik aus aller Welt»: So heisst das Motto des Jahreskonzertes der Musikgesellschaft Perlen-Buchrain, das heute Abend im Gasthaus Die Perle in Perlen aufgeführt wird. Seit Januar wurde unter der Leitung von Dirigent Peter Wanner intensiv geprobt, und das Programm lässt tatsächlich keine musikalischen Wünsche offen, wie an der Hauptprobe vom Donnerstag zu hören war. Das Schwergewicht der Kompositionen liegt auf populärer Volksmusik, die von Amerika über Griechenland und Russland bis nach Brasilien reicht. Gleichwohl sind einzelne Stücke recht anspruchsvoll zu spielen, doch die Musikanten meisterten auch die schwierigen Stellen mit Bravour.

Besonders zu gefallen wusste beispielsweise die «Greek Serenade» von Pavel Stanek, bei der sich die schnellen Tempi mit getragenen, fast schwermütigen Melodien abwechselten. «Moscow Nights», arrangiert von Scott Richards, zeigte die russische Seele auf und beeindruckte durch den rasanten Schluss. «A Klezmer Karnival» des berühmten Komponisten Philip Sparke erinnerte an die reiche musikalische Literatur des Ostjudentums.

HINWEIS

► Aufführung heute um 19.30 Uhr im Gasthaus Die Perle in Perlen. Der Eintritt ist frei. ◀